

# 地域おこし協力隊

東通村

## 活動レポート



1月5日から、任期3年目の最終年に突入した、東通村地域おこし協力隊の亀尾 喬です！

先日、役場にて、畑中村長より委嘱状を交付いただきました。

こうして、委嘱状をいただくのは3回目ですが、毎回身の引き締まる思いです。

私は、移動販売コーディネーターとして、買い物支援車わんつCARの運行に関してや高齢者や地域の見守りを行う集落支援員との連携を行い、地域の活性化に取り組んで参りました。

東通村地域おこし協力隊としてラストイヤーになりますが、今まで以上に村民の皆さまとの関わりを大切に、精進してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします！

### 今日の『ひがしどおり小話』

### No. 23 役場にインターンシップ♪

こんにちは！東通村地域おこし協力隊の瓜生信汰朗です。東通村に昨年11月に移住したばかりのため、東通村について日々勉強しています。

今回は東通村役場のインターンシップに参加しましたので、インターンでの内容についてご紹介します。インターン期間は、田植えもちつき踊りの取材、寒立馬の観察、あわび種苗センターの見学、東通村農産物加工センターで、ブルーベリーの計量や東通牛の加工等を体験しました。特に加工センターでは、東通牛を実際にカットし、パック詰めを実践したことで、綺麗な盛り付け方の難しさを感じたと同時に、東通牛を扱う加工センターの職員さんの技術の高さを実感しました。体験を通して、今後、職員さんと一緒に、東通牛の販売されていない部位を活用した新商品の開発に取り組んでいきたいと思いました。



小田野沢地区のもちつき踊り。息のあった踊りで祈りを捧げています。



老部地区のもちつき踊り。鮮やかな青の着物が雪に映えて本当に素敵でした。



大利地区のもちつき踊り。外や玄関ではなく、お家の中で踊る姿は衝撃でした。



加工センターにて体験！



インターン中にカットした東通牛。愛情をたっぷり込めて作業しました。



寝転んでいる寒立馬。たまに面白い行動をするところも寒立馬の魅力だと思います。